

Alfred Samson, constable, pour remplacer III Ledoux, renvoyé;

Gédéon Lessard, constable, pour remplacer 92 Gauvin, résigné.

8.—(14985) Soumis un rapport du Surintendant des Impressions, sur les soumissions reçues pour l'impression de mille exemplaires en français et de huit cents en anglais de la charte de la Cité, et recommandant que le contrat soit accordé au plus bas soumissionnaire, Adj. Ménard, au prix de sa soumission, savoir: \$1.50 par page et \$0.75 par heure de correction à la main, et \$1.50 par heure de correction à la machine.

Résolu: D'accorder le contrat à M. Adj. Ménard, et remettre les dépôts aux soumissionnaires qui n'ont pas obtenu de contrat.

9.—Soumise une lettre de la Compagnie Canadienne d'Autobus Limitée, au sujet des travaux de réparations et de constructions dans certaines rues.

Résolu: De référer au Département en Loi pour préparer la réponse que le Bureau peut faire sans engager la responsabilité de la Cité.

10.—(18847) Soumise une lettre de l'Avocat en Chef de la Cité, demandant différentes questions au sujet de la construction d'un égout dans la ruelle située à l'ouest de la rue Mercier, quartier Longue-Pointe.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour rapport par écrit des départements intéressés.

11.—(14992) Soumis un rapport du Trésorier de la Cité, informant le Bureau qu'une somme de \$11,000 est maintenant disponible pour le fonds d'amortissement de la Commission des Ecoles Catholiques et que la Commission désire que ce montant soit investi au pair dans l'emprunt qu'elle est autorisée à faire à 4½% en vertu du Statut 2 Geo. V, chap. 27, et recommandant d'accorder cette demande.

Résolu: Suivant la recommandation ci-dessus.

12.—(14398) Le Bureau prend en considération la question de la nomination d'un expert pour l'étude d'un système pour le traitement des eaux d'égouts du quartier Notre-Dame de Grâce, et après mûre réflexion, il est

Résolu: Que M. R. S. Lea, Ingénieur-consultant, soit nommé expert pour l'étude d'un système de traitement des eaux d'égouts du quartier Notre-Dame de Grâce, à raison de \$50 par jour, plus les dépenses pour les travaux en dehors de son bureau, le tout jusqu'à concurrence de \$5,000.

13.—Le Bureau prend de nouveau en considération les soumissions reçues pour l'élargissement de l'Aqueduc, et après avoir pris connaissance du rapport de l'Ingénieur en Chef et avoir mûrement délibéré, il est

Résolu: Que le contrat soit accordé aux plus bas soumissionnaires Cook Construction Company Limited, au prix de sa soumission, soit \$2,322,562, à la condition que MM. A. B. Cook, Alexander McKenzie et H. F. McLean interviennent dans le contrat et s'obligent personnellement, conjointement et solidairement avec ladite Compagnie à l'exécution dudit contrat, et que Son Honneur le Maire et le Greffier de la Cité, ou en leur absence que M. le pro-Maire et l'Assistant-Greffier soient priés de signer ledit contrat au nom de la Cité.

Il est en outre

Résolu: De prier M. le Notaire Dunton de préparer ledit contrat et de le faire signer par les parties intéressées sous le plus court délai possible.

Il est de plus

Résolu: D'autoriser la remise à MM. Quinlan & Robertson de leur dépôt de \$200,000 fait en rapport avec leur soumission pour ces travaux.

14.—Le Bureau prend en considération la question des accusations portées au sujet de l'achat de propriétés, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil comme suit:

Les accusations portées contre nous à la dernière séance du Conseil sont tellement graves qu'elles ne doivent pas rester sans réponse.

Alfred Samson, constable, to replace III Ledoux, discharged;

Gédéon Lessard, constable, to replace 92 Gauvin, resigned.

8.—(14985) Submitted a report from the Superintendent of the Printing and Stationery Department, anent the tenders received for printing one thousand French, and eight hundred English copies of the City's Charter, and recommending that the contract be awarded to the lowest tenderer, Adj. Ménard, at the price of his tender, viz: \$1.50 per page and 75c per hour for pen correction and \$1.50 per hour for machine correction.

Resolved: That the contract be awarded to Mr. Adj. Ménard, and that the deposits be refunded to the unsuccessful tenderers.

9.—Submitted a letter from "La Cie Canadienne d'Autobus Limitée", anent repairs and constructions in certain streets.

Referred to the Law Department with instructions to prepare for the Board an answer which would not involve the City's responsibility in the matter.

10.—(18847) Submitted a letter from the Chief City Attorney asking different questions in connection with the construction of a sewer in the lane situated west of Mercier street, Longue Pointe Ward.

Referred to the Chief Engineer with instructions to have written reports from the departments interested.

11.—(14992) Submitted a report from the City Treasurer, informing the Board that the sum of \$11,000 for the sinking fund of the Catholic Schools Commission is now available and that said Commission desires that this amount be invested at par in the loan which it is authorized to make at 4½% by virtue of Statute 2 Geo. V, chap. 27 and recommending that said request be granted.

Resolved: Accordingly.

12.—(14398) The Board considered the question of appointing an expert for the study of a system for the treatment of the sewage water in Notre Dame de Graces Ward, and after due deliberation, it was

Resolved: That Mr. R. S. Lea, consulting-engineer, be appointed expert for the study of a system for the treatment of the sewage water in Notre Dame de Graces Ward, at the rate of \$50.00 per day, plus, expenses for work outside of his office, the whole not to exceed \$5,000.

13. The Board considered again the tenders received for enlarging the Aqueduct and after having taken cognizance of the Chief Engineer's report and after having duly deliberated upon same, it was

Resolved: That the contract be awarded to the lowest tenderer: The Cook Construction Company Limited, at the price of their tender, viz: \$2,322,562, on condition that Messrs. A. B. Cook, Alexander McKenzie and H. F. McLean intervene in the contract and that they bind themselves personally, jointly and severally with the said company to fulfil the said contract and that, in the absence of His Worship the Mayor and the City Clerk, that the acting-Mayor and the assistant City Clerk be requested to sign the said contract on behalf of the City.

It was further,

Resolved: That Mr. Dunton, Notary, be requested to prepare the said deed of contract and to have the same signed by the interested parties within the shortest possible delay.

It was further,

Resolved: That the refund to Messrs. Quinlan & Robertson of their deposit of \$200,000 made in connection with said works, be authorized.

14.—The Board considered the charges made anent the purchase of properties, and it was

Resolved: To report to Council as follows:

The charges laid against us at the last meeting of the Council are so serious that they should not remain unanswered.